
 

 

 

                                              

 今月の上旬に次期生徒

自治会役員選挙が行われ、

会長は佐藤遼君（２B）、副

会長には城田桜希さん

（2C）、坂井芙優さん（2E）

が立候補し、それぞれ信任

されました。校長室で３人

にどんな生徒自治会にし

たいのか意気込みや今後

の取組について聞いてみ

ました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  まだ、発足して間もない生徒自治会。今後、執行部や各委員会と活発な議論をして、

飯田高校での学校生活がより良いものとなるように頑張ってもらいたいと思います。大

いに期待しています。 

♬          ♫          ♪ 

 

 

 

 

 

 

 

９月 24 日、吹奏楽班がＪＲ飯田駅開業 100 周年記念を兼ねた「さわやかウォーキン

グ」で演奏を行いました。イベント列車に向かってという珍しい演奏でしたが、大いに盛

り上がったようです。日頃利用している飯田線に感謝の念をもっての演奏でもありました。 

飯田高校便り（校長版） 
令和５年９月 27日 

【第 26号】 

・SNS を効果的に活用し
て、全校生徒の意見を反映

させながら、生徒自治会を
活発にさせたい。 
・充実した学校生活を送ら
れるように課題解決に努め
たい。 

 

・先を見通した活動がで
きるようにしていきたい 

・学校内だけではく、地域
や企業の皆さんと連携を
はかり、地域貢献にも取り
組みたい。 

・生徒の意見を積極的に取
り入れていきたい。そのた

めには、生徒大会での議論
がもっと活発になるよう
にしていくことが必要だ
と思う。 

佐藤会長 城田副会長 坂井副会長 


